

InternationalMedia

RABU 17 JANUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



CAPAIAN KINERJA KPK-2023

Ketua KPK sementara Nawawī Pomolango (tengah) didampingi (ki-ka) Wakil Ketua Johanis Tanak, Alexander Marwata, Nurul Ghufron dan Jubir Ali Fikri memberikan keterangan terkait capaian kinerja KPK di Jakarta, Selasa (16/1). Sepanjang 2023, KPK berhasil menuntaskan 94 kasus korupsi yang sudah memiliki kekuatan hukum tetap, melaksanakan delapan OTT, delapan kasus TPPU serta berhasil mengembalikan aset ke kas negara senilai Rp525.415.553.599.

Setelah Maruarar Sirait Mundur, PDI-P Diisukan Terbelah Jadi Dua Kubu

Maruarar Sirait mundur dari PDI-P karena memilih mengikuti langkah Presiden Jokowi. Ia percaya bahwa Jokowi didukung oleh rakyat Indonesia.

JAKARTA (IM) - Maruarar Sirait secara resmi pamit mengundurkan diri dari PDI-P. Tak lupa ia pun mengucapkan terima kasih kepada Ketua

PDI-P Megawati Soekarnoputri dan Sekjen Hastu Kristiyanto, yang telah memberikan kesempatan untuk mengabdikan diri di bidang politik.

Setelah ke luar dari PDI-P, ke mana arah politik putra politisi senior PDI-P, Sabam Sirait, akan berlabuh?

Mantan Ketua Taruna Merah Putih, organisasi sayap PDI-P ini menyampaikan dirinya telah cukup lama berkonsultasi dengan keluarga maupun internal partai untuk mengambil jalan itu.

"Selama ini, saya mengajarkan untuk bisa sabar, ikhlas dan loyal. Hari ini, saya mohon

maaf karena saya tidak bisa lagi ada di PDI Perjuangan karena saya punya keyakinan dan percaya dengan Pak Jokowi seperti mayoritas kebanyakan Rakyat Indonesia, yang juga percaya pada Pak Jokowi yang adil dan bisa memajukan bangsa kita," kata pria yang biasa dipanggil Bang Ara, dalam keterangannya, Selasa (16/1).

Maruarar sebelumnya men-

jelaskan, alasannya mundur dari PDI-P karena memilih mengikuti langkah Presiden Jokowi.

"Saya memilih untuk mengikuti langkah Pak Jokowi karena saya percaya Pak Jokowi adalah pemimpin yang sangat didukung oleh rakyat Indonesia," ujar Ara.

Isu Perpecahan
Direktur Eksekutif Institute

► Bersambung ke hal 11

Istana: Pengunduran Diri Ara Itu Pribadi, Jangan Dihubungkan dengan Presiden

JAKARTA (IM) - Koordinator Staf Khusus Presiden, Ari Dwiipayana menegaskan bahwa pengunduran diri Maruarar Sirait dari PDI Perjuangan (PDI-P) adalah sikap pribadinya. Hal tersebut tak dihubungkan dengan Presiden Joko Widodo (Jokowi).

"Apapun sikap politik yang diambil Bang Ara (Maruarar) itu adalah sikap pribadi, sikap yang bersangkutan. Jadi jangan dihubungkan dengan Presiden," ujar Ari di Gedung Kementerian Sekretariat Negara (Kemensekneg), Jakarta, Selasa (16/1).

Sementara soal kenapa Maruarar mengundurkan fotonya bersama dengan Jokowi, Ari

meminta wartawan menanyakan langsung kepada Ara -penggila Maruarar.

Begitu pula saat ditanya soal baju yang dipakai Maruarar saat bertemu Jokowi sama dengan yang dikenakannya ketika pamit dari PDI-P, Ari meminta wartawan langsung menanyakan ke Maruarar.

Sementara itu, saat dikonfirmasi pernyataan Maruarar yang mengikuti langkah Jokowi, Ari pun kembali meminta awak media bertanya langsung kepada pria kelahiran Medan itu.

"Itu sikap politik bang Ara, jadi tanya bang Ara saja. Ya itu sikap politik Bang Ara yang kita

► Bersambung ke hal 11

70,2% Masyarakat Indonesia Setuju Pilpres 2024 Hanya Satu Putaran

JAKARTA (IM) - Survei Indonesia Polling Stations (IPS) menunjukkan, mayoritas masyarakat Indonesia, yakni sebesar 70,2 persen setuju Pilpres berlangsung satu putaran saja. Mereka setuju dengan alasan untuk menekan atau menghemat anggaran dan untuk mengefektifkan waktu.

Sementara hasil survei IPS tentang elektabilitas pasangan calon presiden - wakil presiden usai pelaksanaan debat pilpres, menempatkan pasangan calon

(paslon) Prabowo Subianto -Gibran Rakabuming Raka berada di posisi teratas.

Survei terbaru IPS ini dilakukan pada periode 7-13 Januari 2024 di 38 Provinsi dengan total 1.220 responden. Pengambilan sampel dilakukan dengan teknik acak bertingkat atau multistage random sampling.

Survei dilakukan dengan teknik wawancara telepon dengan bantuan kuesioner. Margin of error survei +/- 2,8%

dengan tingkat kepercayaan 95%.

Responden diberikan pertanyaan: jika saat ini dilaksanakan pemilihan presiden - wakil presiden, siapakah yang akan ibu, bapak atau saudara pilih?

Peneliti Indonesia Polling Stations (IPS) Alfin Sugianto mengatakan, dari survei yang merea lakukan ternyata sebanyak 51,8% responden memilih

► Bersambung ke hal 11

DISKUSI PAKAR

OPINION DI MAHKAMAH INTERNASIONAL
DUKUNG KEMERDEKAAN PALESTINA
NEGAKKAN HUKUM INTERNASIONAL



DISKUSI UPAYA Mendukung KEMERDEKAAN PALESTINA

Menlu Retno Marsudi memberikan paparan pada acara diskusi pakar di kantor Kemenlu, Jakarta, Selasa (16/1). Pada diskusi tersebut Menlu mengungkapkan tampilnya Indonesia di depan Mahkamah Internasional akan melengkapi berbagai langkah diplomasi Indonesia dalam mendukung perjuangan dan kemerdekaan bangsa Palestina.

FOTO: ANT

► Bersambung ke hal 11

Harta 5 Orang Terkaya di Dunia Ini Terus Tambah saat Warga Dunia Semakin Miskin

NEW YORK (IM) - Lima orang terkaya di dunia semakin kaya dalam beberapa tahun terakhir. Laporan kesenjangan tahunan Oxfam mengungkap, sejak 2020, kekayaan bersih taipan dunia telah meroket 114 persen menjadi total 869 miliar dollar AS, setelah memperhitungkan inflasi. Jumlah tersebut setara Rp 13.939 triliun pada kurs Rp 15.557 per dollar AS.

Ironisnya, di saat bersamaan, sekitar 5 miliar orang di seluruh dunia menjadi lebih miskin karena menghadapi inflasi, perang, dan

krisis iklim. Laporan tersebut mengacu pada data yang dikumpulkan Forbes.

Direktur keadilan ekonomi dan ras Oxfam Amerika Nabil Ahmed mengatakan, meskipun kesenjangan meningkat, tetapi muncul titik terang. Para pekerja telah mengerahkan kekuatan mereka melalui pemogokan dan kesepakatan yang memperbaiki kompensasi dan kondisi kerja mereka. Selain itu, beberapa negara juga berpihak pada mereka dengan mendorong

► Bersambung ke hal 11

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Memaafkan orang lain berarti berlaku baik pada diri sendiri.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
ALUMINUM FOIL
QUALITY ALUMINUM FOIL

Do not use in microwave
Jangan gunakan dalam microwave

ASALTAU!

Lantaran Kecanduan Judi Online, Bocah Ingusan Nekat Merampok

PEMERINTAH harus segera memberantas segala bentuk perjudian, khususnya judi online. Selain dapat menghancurkan perekonomian keluarga, juga dapat merusak mental masyarakat Indonesia, seperti yang terjadi di daerah Cianjur, Jawa Barat, seorang anak di bawah umur nekat jadi perampok gara-gara kecanduan judi online.

Bocah ingusan berinisial MR, kasir minimarket dengan senjata tajam. Awalnya ia berpura-pura berbelanja, lalu mendekati kasir dan menodongkan senjata tajam. Aksi pelaku pun terekam kamera pengawas CCTV dan viral di media sosial.

Dalam rekaman CCTV, terlihat MR saat melakukan aksi nekatnya di salah satu minimarket di Jalan Raya Pasir Hayam, Kecamatan Ciluku, Cianjur, Jawa Barat, pada Senin (15/1).

Modusnya, MR usai pulang sekolah berpura-pura berbelanja ke minimarket tersebut.

► Bersambung ke hal 11

Menteri Kebudayaan Italia Dituduh Mencuri Lukisan dari Abad ke-17

MENTERI Kebudayaan Junior Italia memiliki dan kemudian memamerkan abad ke-17 yang diduga kuat hasil curian. Tudingan ini sudah dibantahnya.

Tuduhan terbaru ini menimpa seorang anggota pusat pemerintahan Italia Vittorio Sgarbi, seorang kritikus seni ternama. Sgarbi telah diselidiki karena mencuri barang curian setelah memasukkan lukisan itu ke dalam pameran pada 2021.

"The Capture of Saint Peter" dilaporkan dicuri pada 2013.

Lukisan karya Rutilio Manetti - pengikut master Barok Caravaggio - dulunya dipajang di sebuah kastil di wilayah Piedmont, Italia utara.

Sgarbi, yang juga seorang tokoh TV yang dikenal karena kerap menggunakan bahasa kasar dan beberapa tuduhan fitnah, juga dituduh mengubah lukisan itu dengan

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.547,00	15.527,00
SGD	11.700,00	11.670,00
AUD	10.452,00	10.412,00
HKD	2.021,00	1.961,00
EUR	17.208,00	16.958,00
GBP	19.987,00	19.717,00

Selasa 16 Januari 2024 13:45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>